El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA DIARIA ... 87,425 (ABC) Dominical. . 93,169 ENERO-MARZO 1977

88 Págs.

Año XLI

Nº. 13.889

San Salvador, Lunes 11 de Julio de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Editor-Director

(Detalles en Página 11)



Respaldo Oficial a Juegos Centroamericanos

El respaldo oficial a los Juegos Deportivos troamericanos que se efectuarán en San Salvador a fines de noviembre y primeros días de diciembre, dio a conocer el sábado el Presidente Romero al reunirse con delegados de los Comités Olímpicos de los países del Area. El Presidente estuvo acompañado del dente estuvo acompanado del Vicepresidente Astacio, del Dr. Chávez, del Comité Or-ganizador y de otros fun-cionarios. (Foto de Peñate



México Impedirá el Desorden y la Anarquía Dice Presiden

MEXICO, D.F., julio 10 (AP). Las autoridades pusieron en libertad a 525 sindicalistas arrestados el jueves, cuando la policía ocupó la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), pero consignó a seis de sus cabecillas ante la justicia por despojo y daños, durante la toma del campus por los huelguistas.

Mientras tanto, el Presidente José López Portillo declaró que su Gobierno "impedirá el desorden y la anarquía", y "no permitirá que se pesque a río revuelto". Unos 6,000 policías seguian destacados en la Universidad pero los huelguistas controlan aún varios centros docentes y culturales de la UNAM.

Las autoridades universitarias calculan que los daños ascienden al equivalente de dos millones de dólares.

El líder de la huelga que comenzó el 20 de junio, Evaristo Pérez Arreola, Secretario General del sindicato de Trabajadores (STUNAM). dijo que su organización "aún no está vencida".

Perez Arreola, militante del Partido comunista, es uno julio 10 (AP). Las autoridades pusieron

"aún no está vencida".

Pérez Arreola, militante del Partido comunista, es uno de los pocos líderes de la huelga no arrestado por la policia durante la ocupación ordenada por la Procuraduría General, para poner final al movimiento labora-Varios sectores de opinión y dirigentes políticos dijeron que la huelga estaba siendo manipulada políticamente,

para poner en jaque al Gobierno de López Portillo. El Presidente se reunió con representantes de las organizaciones de base del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el Poder desde hace cuatro décadas, que apo, aron la intervencion de la policia en la ciudad universitaria.

universitaria.

El PRI expidió un manifiesto a la nación en el que condehó "enérgicamente" la gestación de "artificiosos conflictos de innegable trasfondo político" y dio su respaldo al Presidente.

paldo al Presidente.
Pero diferentes sectores reiteraron hoy expresiones de repudio a la utilización de la fuerza pública por segunda vez en 10 años en la UNAM, mayor centro docente. de América con un cuarto de millón de estudiantes.
Un centenar de profesores, empleados y estudiantes del "Colegio de México", una de las instituciones más respetadas del Continente, protestaron por la intervención policial en la Universidad y expresaron temores de que se extienda a otros campos." extienda a otros campos.

extienda a otros campos.

"Manifestamos nuestra preocupación porque el uso de medidas coercitivas se extienda e intensifique como respuesta a los problemas que, en diversos ámbitos, aquejan al país", dicen en un desplegado público hoy en la

El Consejo Técnico de la Facultad de Economía denunció también por la prensa que la policia contrariamente a lo que se afirmó— portaba armas y que "varios compañeros resultaron con lesiones graves" durante ca speranto en la madrugada del jueves.

Loolicis hizo certificar por cuatro notarios que entró de la contrariamente de la contraria de la

desarmada a los terrenos y que no se habían registrado violencia ni heridos.

Ocho universidades del interior del país realizaron ayer paros de labores de 24 horas en apoyo a los sindicalistas que originalmente reclamaban aumento de salarios, contrato único y reinstalación de despedidos.

La reacción más fuerte a la intervención de la policía se registró ayer en el Instituto Politécnico Nacional, donde cerca de un millar de estudiantes se concentraron para

apoyar al STUNAM.

apoyar al STUNAM.

Testigos presenciales dijeron que al cabo de la manifestación, unos 200 policias armados con garrotes los dispersaron a golpes, pero la policía negó el incidente.

Aun cuando el STUNAM ha dicho que proseguirá su huelga mientras la policía ocupa la Universidad, trascendió hoy que sus dirigentes estarían dispuestos a ceder si las autoridades se desisten de los cargos penales.